



RECOTOR FLORES SCROFF

**A inicio de semana, la basura ocupaba una vía de la caletera.**



VESPUCIONORTE

**El viernes, la concesionaria terminó de retirar esos residuos.**

**RECOLETA Y CONCESIONARIA AFIRMAN QUE HAY RETIROS PERIÓDICOS, PERO VECINOS DICEN QUE PROBLEMA ES DE LARGA DATA:**

## Lucha antibasura en autopista se mide en toneladas

Colchones, escombros y hasta artefactos de línea blanca desechados es lo que automovilistas y vecinos pueden observar en ambas caleteras de la autopista Américo Vespucio Norte en el sector de El Salto. Según residentes, el problema se da desde "hace años", y nadie se ha hecho cargo.

El basural se extiende entre las poblaciones Ángela Davis y Santa Ana. Hay momentos en que la acumulación es tal, que los desechos ocupan una pista de las calles auxiliares.

Los vecinos cuentan que debido a

esta incivilidad formaron el grupo Recoleta Nos Une, el cual denuncia las malas prácticas en redes sociales. "El problema de los microbasurales ha sido constante los últimos 12 años, y esto tiene que ver con varios factores, entre ellos, que no hay una fiscalización", comenta Daisy Seguel, vocera del equipo Recoleta Nos Une.

"Qué les cuesta colocar cámaras y poder castigar a quien paga por botar los escombros. La *muni* no hace un plan de limpieza más eficiente", critica Aquiles Ávalos en el Instagram del grupo.

A inicios de semana, la caletería lucía tal y como la describen los vecinos (foto izquierda), aunque el viernes ya estaba limpia (derecha). "Debo reconocer que es real (...), en la caletería de la autopista Vespucio Norte se vierte generalmente escombros, y voluminoso, por parte de la población, o por parte de vehículos que pasan por ahí", asegura Francisco Moscoso, director de Medio Ambiente y Ornato de la Municipalidad de Recoleta.

Sin embargo, asegura que se realizan constantes acciones de recolección, "tanto ellos (la conce-

sionaria) como nosotros, en operativos en separado y en conjunto", como el del viernes.

Desde Vespucio Norte indicaron que "es importante tener presente que durante 2024 retiramos a disposición final más de mil toneladas de basura, tierra y residuos, donde solo el 13% correspondió a residuos que se pueden atribuir directamente a las labores propias de nuestra operación".

Y añadieron que en las jornadas de limpieza realizadas en 2024, junto con Recoleta, recogieron 59 toneladas de residuo.